No 19 May-Jun 2021

## Soy Cuba

Boletín de Noticias de la Embajada de Cuba ante el Reino de Bélgica, el Gran Ducado de Luxemburgo y Misión ante la Unión Europea.

## Desde Bélgica también se dice NO al bloqueo contra Cuba

#### Puntos de interés especial:

- Intercambia Embajadora de Cuba con miembros del Grupo Interparlamentario de amistad en el Parlamento Federal belga.
- Recibe el Presidente del Comité de Embajadores de la Organización de Asia, Caribe y Pacífico a la embajadora cubana.
- Belgas reclaman a Biden cese inmediato del bloqueo contra Cuba
- Comunicado del Grupo de Amistad y Solidaridad con el Pueblo de Cuba en el Parlamento Europeo
- Declaración de la Asociación de Cubanos Residentes en Bélgica ante maniobra anticubana en el Parlamento Euroepeo
- Galería de fotos



La Embajada de Cuba en Bélgica abrió sus puertas, el 23 de junio, a representantes del cuerpo diplomático, de organizaciones políticas, miembros del movimiento de solidaridad con Cuba y cubanos residentes en este país, quienes siguieron en vivo la presentación y votación de la Resolución: "Necesidad de poner fin el bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba", presentada por el gobierno cubano ante la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El resultado: **184 países a favor, 3 abstenciones y 2 en contra**, que demuestra el reclamo mundial para exigir el fin del cerco económico, comercial y financiero impuesto a la nación antillana por más de seis décadas, llenó de alegría a todos los presentes, muchos de los cuales mantienen una lucha incesante para que se ponga fin a esa política genocida.

Más Información: Pág. 2



Participantes en el evento Puertas Abiertas de la Embajada de Cuba en Bruselas

Para Maite Mola, vicepresidenta primera del Partido de la Izquierda Europea, aunque este fue un trascendental, es necesario seguir luchando al lado del pueblo cubano hasta que el bloqueo sea levantado. De igual manera, la eurodiputada Sira Rego expresó su apoyo al pueblo cubano, al que calificó de referente solidario para Europa.

Durante el evento, miembros de organizaciones solidarias felicitaron al pueblo cubano y expresaron su emoción por el resultado obtenido. Por otra parte, cubanos residentes en Bélgica aprovecharon la ocasión para mostrar su orgullo por la eficacia de las vacunas cubanas contra la Covid 19, a la vez que ratificaron la voluntad de seguir luchando contra el bloqueo criminal, que se ha recrudecido en tiempos de pandemia.

La embajadora cubana, Norma Goicochea Estenoz, expresó que esta victoria es el resultado de la diplomacia revolucionaria, del permanente accionar del movimiento de solidaridad y de los cubanos residentes que han participado en las caravanas contra el bloqueo y desarrollan múltiples iniciativas exigiendo su fin. Subrayó que, en particular, esta contundente victoria es un tributo al heroico pueblo de Cuba que resiste con entereza los embates de esta criminal política a la vez que defiende el proyecto socialista de la nación, expresado en el apoyo del 86.85 % de la población a la nueva Constitución de la República

Intercambia Embajadora de Cuba con miembros del Grupo Interparlamentario de amistad en el Parlamento Federal belga.



La embajadora de Cuba ante el Reino de Bélgica, el Gran Ducado de Luxemburgo y jefa de Misión ante la Unión Europea, Norma Goicochea Estenoz, se reunió el 29 de junio, en la sede del Parlamento Federal belga, con miembros del Grupo Interparlamentario de amistad.

Durante el encuentro, la diplomática cubana intercambió con los diputados sobre la situación actual en la mayor de las Antillas. Destacó el extraordinario esfuerzo de las autoridades nacionales para preservar la vida de la población y enfrentar la pandemia, en medio del recrudecimiento del ilegal, inmoral e inhumano bloqueo estadounidense cuyas afectaciones también impactan negativamente esta batalla por la vida. Denunció, además, el recrudecimiento de las acciones subversivas contra Cuba y los recursos presentados con tal fin para el año fiscal 2022 ante el Congreso de los Estados Unidos, con la fallida pretensión de revertir el sistema político, económico y social que la población cubana ha decidido para sí, como quedó demostrado en el voto del 86.85 % de los electores a favor de la nueva Constitución de la República.

La diplomática cubana destacó como a pesar del bloqueo, su país ha alcanzado logros fundamentales en la esfera científica, confirmado también en el desarrollo de 5 candidatos vacunales; en las acciones para el empoderamiento de la mujer y las que se ejecutan para continuar fomentando la equidad social. Abordó además la Tarea Ordenamiento; los retos que implica y sus resultados durante el primer cuatrimestre.

Durante el encuentro, liderado por Raoul Hedebouw, presidente de la Sección Cuba en el Grupo Interparlamentario belga, los participantes reconocieron la solidaridad permanente que ha caracterizado a la Revolución cubana y reafirmaron su apoyo a la nominación de la Brigada Henry Reeve al Premio Nobel de la Paz, endosada por 23 diputados belgas del parlamento Federal y de parlamentos regionales. Asimismo, valoraron los retos que enfrenta nuestro país en el escenario político y mediático actual, a la vea que ratificaron su defensa de los logros de la Revolución.

La representante cubana, quien estuvo acompañada del consejero y segundo jefe de Misión Juan Carlos Camacho Camejo, resaltó la importancia del trabajo que realiza el Grupo Interparlamentario, a la vez que ratificó la voluntad de la Asamblea Nacional del Poder Popular de fomentar los vínculos con el legislativo belga. Agradeció en nombre del pueblo cubano, el antes mencionado apoyo a la nominación de la "Brigada Henry Reeve" al premio Nobel de la Paz.

La sección Cuba del Grupo interparlamentario de Amistad está compuesta por 20 miembros, provenientes de 6 partidos políticos.

# Miembro de la Cámara de Representantes de Bélgica recibe a la Embajadora de Cuba



Embajador de Cuba en Bélgica, Luxemburgo y UE @Nor... · 24 jun. • • Fue un placer intercambiar con el vicepresidente del Parlamento Federal de #Bélgica, @andreflahaut, quien ratificó su apoyo al levantamiento del bloqueo estadounidense sobre #Cuba

#ElMundoDiceNo al bloqueo.



Rencontre, ce jeudi, avec S.E. Mme Norma Goicochea Estenoz, Ambassadeur de #Cuba = en , pour évoquer notamment le dramatique #blocus américain contre son pays. L'#ONU, de façon presque unanime, demande qu'il prenne fin! La #Belgique doit s'engager concrètement dans cette voie!



Bruselas, 24 de junio/ El Secretario de Estado y miembro de la Cámara de Representantes del Reino de Bélgica, André Flahaut, recibió en la sede del Parlamento Federal a Norma Goicochea Estenoz, embajadora de Cuba ante el Reino de Bélgica, el Gran Ducado de Luxemburgo y jefa de Misión ante la Unión europea.

Durante el fraternal encuentro, Flahaut y Goicochea intercambiaron sobre temas de relevancia de la política internacional actual; y del negativo impacto del bloqueo económico comercial y financiero aplicado por los Estados Unidos de América contra Cuba en todas las esferas de la sociedad cubana y en terceros, incluidos países europeos, dada su dimensión extraterritorial. En ese contexto, valoraron los resultados de la votación de la resolución presentada por Cuba ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, la que contó con el voto positivo de 184 estados miembros demostrando una vez más el rechazo casi unánime de la comunidad internacional a esta criminal política.

La voluntad de fortalecer las relaciones interparlamentarias fue ratificada por las Partes. La diplomática cubana aprovechó la oportunidad para agradecer el respaldo del diputado belga a la nominación de la "Brigada Henry Reeve" al Premio Nobel de la Paz, junto a otros 22 parlamentarios federales y/o regionales.

## Recibe el Presidente del Comité de Embajadores de la Organización de Asia, Caribe y Pacífico a la embajadora



El presidente del Comité de Embajadores de la Organización de Asia, Caribe y Pacífico (OACP), Sr. Moses Kouni Mose, embajador de Islas Salomón ante el Reino de Bélgica recibió el 28 de junio, en la sede de su misión diplomática a la embajadora cubana Norma Goicochea Estenoz.

La diplomática reiteró la importancia que Cuba concede a sus relaciones con los países miembros de esta joven organización internacional y, en general, a su cooperación con los países en desarrollo. Actualizó a su colega salomonense, sobre los devastadores efectos del criminal bloqueo estadounidense en la población y en todas las esferas de la sociedad cubanas, así como en la capacidad del país para honrar plenamente sus compromisos internacionales. Aprovechó la ocasión para agradecer y destacar el gran apoyo de la comunidad internacional a la justa demanda de Cuba de que se levante esta genocida política, como quedó demostrado durante el debate y la votación de la resolución cubana en contra del bloqueo, el pasado 23 de junio, en el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Durante el fraternal encuentro ambos colegas reiteraron la importancia que sus respectivos gobiernos atribuyen a la OACP, a la vez que repasaron el excelente estado de las relaciones bilaterales, manifiesto también en la presencia de jóvenes estudiantes salomonenses en las universidades de la mayor de las Antillas.

Las Islas Salomón son un archipiélago ubicado en el Pacífico, miembro de la Mancomunidad británica, que ostenta, al igual que Cuba, la categoría de Pequeño Estado Insular en Desarrollo (SIDS en inglés), debido a sus vulnerabilidades económicas.

## Premian en Bélgica al ron Cubay Extra Añejo 1870

El Instituto Internacional de Sabor y Calidad (ITQI) premió en el año 2020, con dos estrellas, al ron Cubay Extra Añejo 1870 por su excelencia. Sin embargo, no fue hasta el 11 de junio de 2021, debido a la situación generada por la actual pandemia, que el presidente de la Corporación Cuba Ron S.A., Orlando Borrero, recibió el premio en Bruselas.

El directivo comentó que este resultado ratifica el posicionamiento en Europa del ron cubano por su calidad, así como las potencialidades de seguir creciendo en un mercado muy exigente.

Podemos decir que este reconocimiento a la excelencia de nuestros productos no es el primero, ya que datan de 2013, precisó tras el galardón entregado el viernes por el ITQI, instituto con sede en Bruselas, considerado líder mundial en la evaluación y certificación de alimentos y bebidas de consumo humano.

De acuerdo con Borrero, antes del Cubay Extra Añejo 1870, fue premiado en 2013, también con dos estrellas, el ron Santiago Extra Añejo 12 años, mientras en 2016, 2017 y 2018 recibió tres estrellas el ron Isla del Tesoro, el cual mereció otro lauro por este resultado de tres premios anuales consecutivos.

Sin dudas, se trata de un elemento de distinción en el que trabajamos en Cuba Ron S.A. para lograrlo y sostenerlo en el tiempo, demostrando así la calidad de las ofertas de la corporación, subrayó su presidente, quien lideró una delegación integrada además por el vicepresidente de Negocios, Yuset Llerena, y la directora jurídica, Alicia Martínez.

Durante la estancia en suelo belga, la representación cubana realizó diversas actividades, que incluyeron encuentros con empresarios a los que expuso la amplia gama de productos disponibles.

Respecto al mercado, manifestó que Europa es el principal, con la incursión, a través de los citados grandes distribuidores y socios, en plazas como Alemania, España, Francia, Italia y Reino Unido, y el objetivo de llegar a otras dentro del viejo continente, entre ellas la propia Bélgica.

El bloqueo económico, comercial y financiero que impone Estados Unidos a Cuba desde hace más de 60 años impide a la isla comercializar su productos en ese país, cuyos gobiernos además han aplicado leyes extraterritoriales para obstaculizar los negocios de la mayor de las Antillas en otras partes del planeta.

Borrero resaltó a raíz del nuevo reconocimiento del ITQI el invaluable aporte del movimiento de los Maestros del Ron Cubano, con sus saberes y los espacios fabriles en los que realizan su contribución.

'Recordemos que los saberes de los Maestros del Ron Cubano fueron declarados Patrimonio Cultural de la Nación cubana. Recientemente fue presentada la solicitud para que la Unesco declare los Saberes de los Maestros del Ron Ligero cubano como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad, expediente que fue aceptado por el ente especializado de la ONU', afirmó.



## Belgas reclaman a Biden cese inmediato del bloqueo contra Cuba



Asociaciones belgas de solidaridad con Cuba realizaron en Bruselas, el pasado 12 de junio, una caravana en bicicleta y una concentración para exigir al presidente estadounidense, Joe Biden, que ponga fin de inmediato al bloqueo a la isla.

Convocadas por la Coordinadora en Bélgica contra el bloqueo, decenas de personas recorrieron en bicicleta calles principales de Bruselas con banderas cubanas y el llamado 'President Biden Unblock Cuba NOW', aprovechando la visita del jefe de la Casa Blanca, quien participó en foros de la OTAN y la Unión Europea.

Después de la caravana, celebraron un mitin en la Estación Central, una de las zonas capitalinas más concurridas, a la cual acudieron alrededor de un centenar de ciudadanos de diversas generaciones, así como cubanos y latinoamericanos residentes en la nación europea.

Además de las banderas y las pancartas con el reclamo de levantamiento inmediato del cerco económico, comercial y financiero, los organizadores utilizaron un megáfono para explicar las razones de la movilización, que despertó curiosidad en varios transeúntes.

En declaraciones a Prensa Latina, Wim Leysens, integrante de la Secretaría de la Coordinadora, consideró importante no pasar por alto la visita de Biden a Bruselas para demandar el cese del bloqueo impuesto desde hace más de seis décadas.

Tiene que terminar, ya basta, son 60 años y la población está muy golpeada, además, en el contexto de la pandemia de la Covid-19 resulta inaceptable, subrayó.

#### Tomado de Prensa Latina

## La farsa del debate sobre Cuba en el Parlamento Europeo



El martes 8 de junio el Parlamento Europeo convocó a un debate artificial sobre lo que dieron en llamar "la situación política y los derechos humanos en Cuba". Ante esta farsa, el Grupo de Amistad y Solidaridad con el Pueblo de Cuba en el Parlamento Europeo y la Asociación de Cubanos Residentes en Bélgica (CUBABEL) realizaron sendos comunicados en rechazo a esa maniobra anticubana.

### A continuación los comunicados:

## Comunicado del Grupo de Amistad y Solidaridad con el Pueblo de Cuba en el Parlamento Europeo

Los miembros del Grupo de Amistad y Solidaridad con el Pueblo de Cuba lamentamos que se haya incluido en el orden del día de esta Sesión Plenaria un debate estéril sobre la situación política y de los derechos humanos en Cuba a propuesta de la derecha y la extrema derecha del Parlamento Europeo con el único objetivo de torpedear el Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación (ADPC) entre la Unión Europea y sus Estados miembros y la República de Cuba.

Lamentablemente, algunos diputados del Parlamento Europeo, principalmente españoles del PP, Ciudadanos y VOX, no aceptan que la Posición Común de José María Aznar haya terminado y que la UE haya abierto una nueva etapa en sus relaciones con Cuba, promovida por el presidente Zapatero juntos con otras fuerzas políticas, con el pleno apoyo de todos los Estados miembros, sin excluir a ninguno, sin importar la orientación política del gobierno de turno.

Lamentamos concretamente que el debate con el Alto Representante de la UE, Josep Borrell, se haya centrado principalmente en una serie de cuestiones relacionadas con el llamado "movimiento de San Isidro" en lugar de en el levantamiento del criminal embargo económico, comercial y financiero de EE.UU. contra Cuba y su impacto negativo en los derechos humanos de los cubanos, aunque la Asamblea General de las Naciones Unidas haya adoptado 27 resoluciones consecutivas pidiendo el fin del mismo; la retirada de Cuba de la lista de Estados patrocinadores del terrorismo de EE.UU. y la suspensión de la aplicación de los Títulos III y IV de la Ley Helms-Burton; la importancia de retomar la senda promovida durante la administración Obama, como camino hacia la normalización de las relaciones bilaterales entre ambos países; y el hecho de que el gobierno cubano haya desplegado 4.000 médicos para ayudar a casi 40 países a responder a la pandemia del COVID-19; y que se hayan desarrollado cinco candidatos vacunales que permitirán inmunizar a toda la población cubana antes de que acabe este año.

Este Parlamento habla obsesiva y constantemente de las violaciones de los derechos humanos por parte del gobierno cubano, pero olvidan que el diálogo sobre derechos humanos entre la UE y Cuba, liderado por el Representante Especial de la UE para los Derechos Humanos, se estableció en 2015 y que el pasado mes de febrero tuvo lugar el tercer diálogo formal sobre derechos humanos en el marco del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación UE-Cuba

# Declaración de la Asociación de Cubanos Residentes en Bélgica ante maniobra anticubana en el Parlamento



La Asociación de Cubanos Residentes en el Reino de Bélgica (CUBABEL), rechaza enérgicamente la nueva maniobra anticubana de un grupo de europarlamentarios contra Cuba.

Nosotros, cubanos residentes en Bélgica, denunciamos firmemente la doble moral que caracteriza al grupo de eurodiputados gestores de esta iniciativa. Nos gustaría saber, ¿por qué estos supuestos representantes y defensores de los derechos humanos en Cuba, no han convocado nunca al Parlamento Europeo para analizar el bloqueo genocida que viola el derecho a la salud, a la alimentación, a la cultura, a la educación, en fin, el derecho a la vida de nuestras hermanas y hermanos?. Como ciudadanos europeos nos preguntamos, ¿cuándo el Parlamento Europeo tomará acciones que permitan que podamos enviar remesas para apoyar a nuestras familias de manera ordenada, sin la negativa sistemática de los bancos por temor a las sanciones de los Estados Unidos?.

Desearíamos que el Parlamento Europeo tome conciencia del criminal recrudecimiento del bloqueo durante la batalla que las autoridades y el pueblo cubanos libran mayoritariamente para enfrentar la pandemia, preservar la salud de la población y su derecho a la vida. También desearíamos que el Parlamento defendiera a las empresas, incluso europeas, que no pueden hacer negocios con Cuba dada la extraterritorialidad del bloqueo.

## Preparan en Bélgica contenedor con insumos médicos para Cuba



Bruselas,7 de junio/ Cubanos residentes preparan con el apoyo de ciudadanos belgas un contenedor con insumos médicos para la isla, entre ellos jeringuillas y agujas para la vacunación contra la Covid-19, expresó Reynaldo Romero, coordinador de la iniciativa.

En declaraciones a Prensa Latina, precisó que en el proyecto de solidaridad participan cubanos residentes en Bélgica y Países Bajos, en este caso de la asociación Cuba en mi Alma, y organizaciones y particulares belgas, a los que agradeció por su compromiso y ayuda a la mayor de las Antillas, que enfrenta el doble impacto del bloqueo estadounidense y la pandemia. De acuerdo con Romero, la intención es enviar el contenedor a principios de julio, con donativos aportados por hospitales y ciudadanos, y jeringuillas y agujas compradas con la recaudación de dinero.

Estamos muy contentos, el trabajo ha sido arduo, pero reconforta ver como avanzamos, por ejemplo la reciente donación de una tonelada de equipos y recursos para su uso en el sector oncológico en Cuba, subrayó.

Respecto a la vacunación contra la Covid-19, señaló la meta de adquirir próximamente unas 100 mil jeringuillas y agujas, a partir del dinero recolectado, campaña en la que participaron asociaciones de solidaridad como Cubanismo.be y los Amigos de Cuba en Bélgica.

El gobierno cubano prevé inmunizar a toda la población con vacunas propias antes de que termine el año, meta que generó una movilización espontánea en diversos continentes para aportar jeringuillas y agujas, a partir de las limitaciones que sufre la isla por el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense, recrudecido en plena pandemia.

Romero reconoció a las cerca de 20 personas que integran el equipo encargado de impulsar el proyecto del envío del contenedor con recursos médicos y los esfuerzos colectivos para garantizar el éxito de la noble iniciativa.

Tenemos mucha motivación, ahora mismo la prioridad es esta ayuda humanitaria, pero cuando culminemos el trabajo vendrán nuevas ideas a favor de Cuba y su pueblo, afirmó.

A propósito del camino a recorrer, compartió con Prensa Latina la intención de crear el proyecto Cuba no está sola, conversado ya con algunas personas en Bélgica, como una manera de acompañar al movimiento mundial de caravanas y movilizaciones en rechazo al bloqueo.

Todas estas acciones son también eso, la demostración de que Cuba no está sola, sentenció.

#### Tomado de Prensa Latina

# Vicepresidente del Parlamento Europeo califica de anacrónico e inhumano el bloqueo contra Cuba



El 28 de mayo, Dimitris Papadimoulis, vicepresidente del Parlamento Europeo, condenó el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos contra Cuba desde hace más de 60 años.

A través de un video publicado en su canal de Youtube, el eurodiputado griego denunció el recrudecimiento de esta política criminal durante la administración del presidente Donald Trump. Las más de 240 medidas aprobadas "reducen aún más el potencial de desarrollo del país y afectan de manera inhumana el nivel de vida del pueblo cubano", sentenció.

En este sentido, el también miembro del partido Syriza, hizo un llamado al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, a cumplir sus promesas de campaña electoral y cambiar la política hacia Cuba. "Esto debería ser una prioridad inmediata del nuevo presidente, porque todos los días hay graves consecuencias económicas y humanitarias, especialmente en los tiempos de la pandemia", añadió.

Papadimoulis recordó que esta "práctica anacrónica" ha sido condenada durante décadas, casi por unanimidad, en la Asamblea General de las Naciones Unidas. La próxima votación tendrá lugar este 23 de junio.

Al concluir su mensaje, el vicepresidente de la Eurocámara significó que el objetivo debería ser "tender puentes de diálogo a todos los niveles"; con "respeto mutuo y cooperación".

Dimitris Papadimoulis ha sido elegido eurodiputado en la 6<sup>a</sup>, 8<sup>a</sup> y 9<sup>a</sup> legislaturas. Miembro del grupo de la Izquierda, funge como vicepresidente del órgano legislativo europeo desde 2014.

### Reiteran en Bélgica apoyo a Cuba y condena al bloqueo



Bruselas, 20 de mayo/ Belgas solidarios y cubanos residentes ratificaron su respaldo a la isla ante las agresiones, entre estas el bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Estados Unidos desde hace seis décadas.

Representantes de diversas organizaciones acudieron a la sede de la embajada cubana para manifestar su acompañamiento al país caribeño y denunciar la continuidad del cerco aplicado por Washington y de las campañas para manipular la realidad de la isla y su Revolución.

El presidente de los Amigos de Cuba, Regi Rotti, rechazó las mentiras que se propagan contra la isla y destacó la necesidad de defenderse de las cruzadas de la extrema derecha.

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Cubanos Residentes en Bélgica, Menia Martínez, resaltó la resistencia de la nación caribeña frente al bloqueo y otras agresiones.

En su intervención, Martínez reconoció los logros de Cuba, en particular la creación de vacunas contra la Covid-19, pese al impacto de las medidas hostiles de Estados Unidos, recrudecidas por la anterior administración en la Casa Blanca, encabezada por Donald Trump.

También participó en la movilización la dirigente del Partido de la Izquierda Europea Maite Mola, quien condenó el bloqueo y abogó por la entrega del premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas Henry Reeve.

La embajadora cubana en esta capital, Norma Goicochea, agradeció la solidaridad con su país, expresada tanto por belgas como por cubanos residentes.

En breves palabras, la diplomática afirmó que el apoyo internacional a la isla es un disuasivo y una demostración de la vigencia del pensamiento martiano 'Patria es humanidad'.

### Galería de fotos



Premiación ron Cubay 1870





Caravana contra el bloqueo a Cuba desde Amberes

## **Sobre Nosotros**

Embajada de Cuba ante el Reino de Bélgica, el Gran Ducado Luxemburgo y Misión ante la UE.

Contactos:

Email: prensa@embacuba.be



EmbaCuba Bélgica Consulado de Cuba en Bélgica



@EmbacubaBelgica@NormaGoicochea

Hola,

El objetivo de nuestro boletín Soy Cuba es mantenerle informado sobre las principales actividades relacionadas con la presencia de Cuba en las Instituciones de la Unión Europea, Bélgica y Luxemburgo.

Es un esfuerzo conjunto que intenta de una manera amena que Usted disfrute de este trabajo, con una periodicidad bimestral.

Podrá encontrar mayor información en los sitios web de la Embajada de Cuba, así como en sus plataformas en las redes sociales.

Agradecemos su s comentarios.

Saludos,

Consejo Editorial

